

Ayer abrieron el show Los Charros de Lumaco Jordan trae la música tropical a la Semana de la Independencia

Hoy se vivirá la penúltima jornada musical en la ribera del río Claro

TALCA.- Comenzó a cantar a los 8 años. Y ya tiene 29. Es Jordan, la revelación de la música tropical chilena, cuyos discos son habituales en los camarines de futbolistas. Hoy abrirá el show de la Semana de la Independencia. Al teléfono desde Santiago, confiesa que estuvo en varios grupos populares, luego en el programa Rojo, has-



Los Charros de Lumaco abrieron la jornada anoche.

2

discos ha editado Jordan: 'Jordan y la fórmula' y 'Jordan y tú'

ta que se decidió por una carrera en solitario, siempre ligado a la cumbia. "Viene en el ADN, soy un muchacho de barrio, donde la cumbia está en cual-

quier celebración. Era lo más honesto y sensato (seguir en la cumbia), cuando busqué mi esencia".

Hoy, estará en la Semana de la Independencia. "Es un honor que se me considere para esta fiesta", dice al respecto. Hará un show de 45 minutos a una hora, en el que promete mucho ritmo, con 11 músicos en escena. Junto a Jordan, estarán hoy en el escenario del río Claro, Germán de la Fuente, Carolina Meneses

y Los Pericos. escenario propio, ofrece la música de bandas locales y en especial de grupos folclóricos. Además, ayer, se presentó el grupo de paracaidistas del Ejército, Boinas Azules.

Macarena Muñoz



Jordan abrirá hoy el espectáculo de la Semana de la Independencia.



El grupo de paracaidistas Boinas Azules se presentó ayer en la Semana de la Independencia.



La mexicana Yuri cerró la noche en la madrugada de ayer.

y Los Pericos.

POR LA TARDE

Para quienes buscan algún panorama más temprano, por la tarde, hoy y mañana, la Semana de la Independencia ofrece un patio de comidas típicas y una feria artesanal. Con

La Sociedad visitó a vecinos de la Independencia



El dúo nacional La Sociedad (que se presentó anoche en 'la Semana...'), visitó ayer el sector de los edificios Fátima, en la población Independencia (12 1/2 Sur con 1 1/2 Oriente). Pablo Castro y Daniel Guerrero interpretaron algunas canciones y conversaron con los vecinos de este antiguo y arraigado sector de Talca.

Ana María Rivero dirigente de la junta de vecinos Independencia valoró la visita de este talentoso dúo, "son muy simpáticos, humildes y sencillos, de seguro nuestros vecinos recordarán este hermoso día".